



Comunicado Núm. 024/2023

REALIZA RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL RECORRIDO DE REVISIÓN DE LUMINARIAS EN DECENAS DE CALLES DE TOLUCA

- *Supervisa las labores realizadas para avanzar en el objetivo de iluminar todo el municipio y los retos que aún se tienen por delante*
- *Durante la entrega-recepción se estipuló que hacían falta 10 mil luminarias; no obstante, hasta ahora se han colocado casi 15 mil y aún falta un largo camino por recorrer*
- *Pide Alcalde paciencia y comprensión a la población, pues se está ajustando el diagnóstico para alcanzar las metas planteadas este 2023*

Toluca, Estado de México, 12 de enero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, realizó un recorrido de revisión de luminarias por calles de las delegaciones del Centro Histórico y San Sebastián, a fin de verificar las labores realizadas por la presente administración para iluminar la ciudad, mejorar la imagen urbana y fortalecer la seguridad, así como los retos que aún se tienen delante para alcanzar el objetivo de iluminar todo Toluca.

El Alcalde recordó que hace un año recibió a la administración pública municipal después del llamado "Diciembre Negro" y, cuando se hizo la entrega-recepción, se estipuló que hacían falta solamente 10 mil luminarias en el municipio; no obstante, hasta el momento se han colocado casi 15 mil y aún falta un largo camino que recorrer.

Por esta razón, Martínez Carbajal explicó que se está trabajando para ajustar el diagnóstico y hacer todo lo necesario para poder concluir este 2023 la meta de iluminar todo Toluca, ante lo cual, pidió a las familias toluqueñas paciencia y comprensión, porque lo que busca esta iniciativa es llegar a las 48 delegaciones con trabajos de mantenimiento, rehabilitación y sustitución de los puntos de luz que lo requieran.

Con este programa se intensifica el rescate de la ciudad y con ello se avanza en el objetivo de llenar de vida a Toluca, recuperar las calles y el espacio público, al convertirlos en áreas dignas y seguras para que los toluqueños se desarrollen de forma plena, con visión a futuro y pensando principalmente en las niñas y niños de la capital mexiquense.